



Chères consœurs, chers confrères

Recevez au nom du Conseil d'Administration et de moi-même nos vœux les plus chaleureux pour cette nouvelle année 2026 qui s'annonce encore riche en manifestations et événements au sein de notre Compagnie.

2025 a été une année orientée sur le développement des formations, le rapprochement avec nos juridictions et la représentation au sein du CNCEJ

La formation des membres de notre compagnie est la garantie pour nos donneurs d'ordre de compter sur des professionnels qualifiés.

Notre association n'a eu de cesse de resserrer les liens avec nos magistrats pour leur apporter encore plus de présence et d'écoute, pour les accompagner au mieux dans les missions qu'ils nous confient.

La décision d'être actifs au sein du Conseil National a été portée par la nécessité d'être représentatifs d'une Cour d'Appel importante dans le paysage juridique français.



Je remercie chaleureusement Elena, Isabelle, Joanna, Véronique, Édouard, Emmanuel, Jean, Jérôme, Sébastien, Stéphen, vos membres du Conseil d'Administration pour leur investissement dans la Compagnie et pour leur indéfectible soutien tout au long de cette année passée.

Je remercie également les magistrats, ainsi que les membres du barreau qui ont participés aux diverses formations et manifestations organisées par la CEJC

Le premier trimestre 2026 marquera la fin de ce mandat, et ouvrira un nouveau cycle triennal.

Les élections se tiendront lors de la prochaine assemblée générale, vous serez donc très prochainement sollicités pour candidater, surveillez le site de la CEJC 😊

L'année à venir annonce de fortes mutations des missions d'experts de justice : la dématérialisation, les plates-formes de communication et d'échange, l'intelligence artificielle, les modes amiables de règlements des différends, ...

Ces évolutions vont nous contraindre toutes et tous à une mise à niveau fonctionnelle, au-delà de nos compétences expertiales, pour conduire nos missions d'expertise.

Le rôle du Conseil National des Compagnies d'Expert Judiciaire, et de la Compagnie des Experts Judiciaires de Chambéry sera de vous épauler pour prendre au mieux ce virage imposé.

Très belle année expertale 2026, portez-vous bien et n'oubliez pas que « le temps n'a pas d'importance, seule la vie compte »

A très vite

Votre dévoué

E. Martinez, Architecte Honoraire

Expert près la Cour d'Appel de Chambéry

Président de la Compagnie des Experts Judiciaires de Chambéry

Administrateur de la Compagnie Nationale des Experts Judiciaires

